
政策調整会議の概要

開催日 令和５年３月２３日（木）

◎項 目

１ デジタル技術活用促進事業費補助金追加公募の周知について【商工労働部】

２ 令和５年度のグリーン購入の重点調達品目及び調達目標等について

【林業振興・環境部】

３ 各種計画の進捗管理およびバージョンアップ協議の効率化について【総務部】

４ その他

◎内 容

１ デジタル技術活用促進事業費補助金追加公募の周知について【商工労働部】

商工労働部より、デジタル技術活用促進事業費補助金追加公募の周知について、配付

資料に基づき説明が行われた。

（商工労働部）

令和４年 12 月補正予算で、中小企業者等のデジタル化に活用できる補助金を新設し、

このほど、追加公募の申請受付を開始した。各課で所管している業界団体や関連のある

事業者などへの周知に協力をお願いする。

２ 令和５年度のグリーン購入の重点調達品目及び調達目標等について

【林業振興・環境部】

林業振興・環境部より、令和５年度のグリーン購入の重点調達品目及び調達目標等（案）

について、配付資料に基づき説明が行われ、承認された。

３ 各種計画の進捗管理およびバージョンアップ協議の効率化について【総務部】

総務部より、各種計画の進捗管理およびバージョンアップ協議の効率化について、説

明が行われた。

（総務部）

県では、産業振興計画や健康長寿県構想をはじめ、各分野で計画の策定が進められて

きた結果、管理すべき計画が非常に増えている状態である。これに伴い、計画の進捗管

理やバージョンアップ協議を今まで以上に効果的かつ効率的に行う必要がある。今回、

進め方の見直しを行うこととするので、協力をお願いする。

４ その他

（１）中山間振興・交通部より、高知県職員５２０運動の令和４年度第３四半期の実績ア

ンケート結果について、配付資料に基づき説明が行われた。

（中山間振興・交通部）

アンケートの回答率が前回より上がっているが、回答率 100 パーセントを目標とし

ているので引き続きアンケートへの協力をお願いする。公共交通機関の利用率につい

ても、前回より上がったものの、目標の 40 パーセントには届いていないため、職員の

積極的な公共交通機関の利用をお願いする。

（２）土木部より、地域プロモーションアワード動画大賞への応募について、配付資料に

基づき説明が行われた。



（土木部）

土木部が今年の２月に作成した人材確保の動画を、一般財団法人地域活性化センタ

ーが募集する第５回動画大賞に応募することを検討している。県から応募できるのは

１点であり、他部局が応募を希望する場合は事前に調整が必要なため、応募の意向が

ある部局は連絡をお願いする。


